

Exposition "http://cyfem"

Pau - MDE

Du 20 janvier 2019 au 24 janvier 2019



http://cyfem est un événement autour du cyberféminisme se déroulant en deux volets à la Centrifugeuse (MDE), du 21 au 25 janvier 2019.

D'abord une exposition sur le cyberféminisme, son histoire et un aperçu de ses résurgences dans notre ère contemporaine, par le biais de créations originales et documentaires ainsi que des travaux d'artistes contemporaines : Emily Mulenga (UK), Tabita Rezaire (Fr), Acide Plastique (Fr) et Rita Sada (Fr). Des fanzines du collectif féministe bordelais le Barragouinage et de HREF ZINE (UK) seront consultables et à la vente.

> Du 21 au 25 janvier, ouvert tous les jours de 9h à 17h / Entrée gratuite.

Vernissage de l'exposition, lundi 21 janvier à 18h.

L'exposition sera augmentée d'une soirée concert le jeudi 24 janvier, toujours à La Centrifugeuse, avec le groupe Oktober Lieber (live darkwave, Paris) et MORO NINJA (Dj set, musique cyborg).

> 24 janvier / 21h / entrée 5€ (cash only).